

# *Nicolás Maduro se prononce pour le renforcement de liens avec la Russie*

---



Moscou, 4 octobre (RHC/PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a remercié la Russie de son appui, spécialement de ses livraisons de blé et il s'est référé au début d'une nouvelle étape politique dans son pays.

Au cours d'un entretien à Moscou avec son homologue russe Vladimir Poutine, Nicolás Maduro a indiqué qu'il était arrivé à Moscou à un bon moment des liens politiques avec la Russie et il s'est prononcé pour leur renforcement.

Le chef d'état vénézuélien a relevé l'importance des livraisons de blé par la Russie qui ont aidé son pays à faire face à des difficultés.

Pour sa part, Vladimir Poutine a signalé que le Venezuela traverse une étape délicate mais il a reconnu les efforts que déploie le gouvernement pour dialoguer avec l'opposition.

« Nous avons eu une certaine réduction des échanges commerciaux entre nos deux pays mais je considère que cela a été dû en partie à des raisons subjectives » a déclaré le chef d'état russe qui s'est prononcé pour une relance à ce propos.

Le volume des échanges commerciaux entre les deux pays a atteint son sommet en 2013, avec 2 450 millions de dollars, mais il est descendu en 2016 à 336 millions et la baisse s'est poursuivie en cette année. De janvier à juin 2017 il a chuté à 16 500 000 dollars, selon le Kremlin.

Auparavant, le porte-parole présidentiel, Dimitri Peskov, avait fait savoir que les deux présidents aborderaient tout le paquet de thèmes bilatéraux y compris la coopération technique et militaire.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/143475-nicolas-maduro-se-prononce-pour-le-renforcement-de-liens-avec-la-russie>



**Radio Habana Cuba**